

Änderung des Qualifikationsmodus zur Landesmeisterschaft im Landesverband Sachsen-Anhalt.

Sehr geehrte Sportsfreunde,

ab diesem Jahr wird sich der Qualifikationsmodus zur kommenden DVG Landesmeisterschaft wie folgt ändern:

Die Hundeführer müssen mit ihrem Hund im laufenden Qualifikationsjahr, mindestens eine IPO 3 Prüfung absolvieren. Diese Prüfung darf nicht im eigenen Verein, sondern zwingend bei einem Nichtmitgliedsverein abgelegt werden.

Wenn sich der Hundeführer mit dieser Prüfung zur Landesmeisterschaft meldet, kommt er auf eine Liste die nach erreichten Punktzahlen geführt wird. Die 15 besten Teams bekommen dann eine Starterlaubnis für die DVG Landesmeisterschaft.

Mit dieser Regelung möchte der Vorstand den Hundeführern - die sich nicht zutrauen das Ergebnis von 245 Punkten bei einer Qualifikationsprüfung zu erreichen - die Möglichkeit bieten, sich bei einer Landesmeisterschaft zu melden. Des Weiteren erhofft sich der Vorstand dadurch mehr Teilnehmer für die IPO Prüfungen im Landesverband zu verzeichnen sowie, das Entfallen der jährlichen Schwierigkeiten Ausrichter für die Qualifikationsprüfungen zu finden.

Der Beschluss ist ab sofort gültig.

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand